



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD
Bundesamt für Polizei fedpol

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Heinz Beutler

2. Januar 1959 – 20. November 2021

Heinz Beutler ist am 20. November 2021 im Alter von 62 unerwartet und viel zu früh verstorben. Er war ein hervorragender Ermittler. Für uns war er vor allem ein zuverlässiger Arbeitskollege und ein humorvoller Freund. Er wird uns mit seiner ruhigen und liebenswerten Art in bester Erinnerung bleiben.

In Gedanken sind wir bei seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir wünschen ihnen viel Kraft in diesen schweren Stunden.

In stiller Anteilnahme
Direktion fedpol